



**Zusammenkunft  
der GPF-  
PensionistInnen  
aus den Bezirken  
Steyr & Kirchdorf**



Kleine Jubiläen für die KollegInnen des Ruhestandes:

Zum fünften Mal in Jahresfolge trafen sie sich über Einladung der Bezirksgruppe und von Landespensionistenvertreter Franz Poimer im September in Steyr und in Micheldorf zu gemütlichen und informativen Nachmittagen.





GPF-Bundespensionisten -  
Vorsitzender Ditmar Fürst und  
Landespensionistenvertreter Franz Poimer informierten über eine  
Reihe interessanter Neuerungen:

- Abschaffung des Pflegeregress und dessen Finanzierung durch eine Erbschaftssteuer für Millionäre
- Pensionsanpassung 2018
- Erhöhung der Zuschüsse der GPF zur Zecken- und Pneumokokkenimpfung ab 2018 auf 11,- Euro/Impfung
- Gratis Grippeimpfung für GPF-PensionistInnen



Es gab natürlich auch viele Fragen und ebenso viel zu diskutieren: Ditmar Fürst in einem angeregten Gespräch mit dem ehemaligen Postbuslenker Hubert Plöchl. „Es ist sehr wertvoll einmal direkt die Arbeit unserer Gewerkschaft dargelegt zu bekommen“, meinte Hubert abschließend zufrieden.

## Gratulationen an unsere Geburtstagsjubilare



Ditmar Fürst hatte für die Jubilare Franz Gartlehner, Walter Stübl, Hubert Plöchl (v.l.) aus dem Weinviertel einen guten Tropfen mitgebracht.

Zu ihrem Achtziger bekam Inge Raab von Franz Poimer ein Präsent der GPF Oberösterreich.

Kam später: Alfred Hintersonleitner ging trotzdem nicht leer aus (oben).



Ein besonders treues Mitglied: Max Weingartner (l.), Jahrgang 1922, wurde von Ditmar Fürst, Franz Poimer und den anwesenden KollegInnen natürlich besonders geehrt.

Max freute sich sichtlich über das Präsent von Ditmar Fürst.



## Auch in Micheldorf freuten sich unsere PensionistInnen über Gratulationen:

Renate Hollinger,  
„der stramme“ Johann  
Steinmaurer und Franz  
Krottendorfer.



Was war sonst noch  
los in Steyr  
und Michel-  
dorf?

Eigentlich nur  
Spaß und Ge-  
mütlichkeit bei  
der einen und  
anderen Halbe  
oder Achterl.

*Franz Poimer*

